



宮城県第二工業高等学校 校長 今野 好彦

Tel 022-221-5659 Fax 022-221-5655



校舎と広瀬川

救命救急講習会

5月1日(月)、宮二工体育館で全校生徒を対象に救命救急講習会が行われました。青葉消防署片平出張所より2名の講師の先生をお招きし、救命入門コースとして90分の実技講習を受けました。

最初に、心肺蘇生法について学びました。講師の先生が人形を使って、胸骨圧迫と人工呼吸の仕方を実演した後、生徒達がグループに分かれて胸骨圧迫を行いました。



続いて、AEDの操作について説明を受け、一人ひとり練習用の機器を使ってみました。機器のガイド音声に従い、皆真剣に取り組んでいました。

最後に、講師の先生から、「今日学んだことの一つでも多く、緊急時に実際にできるようにしてほしい」と話がありました。この講習会を通して、生徒も教員も命の大切さをあらためて考える良い機会となりました。



生徒総会

5月12日(金)に生徒総会が行われました。平成28年度の事業報告や決算報告の後、今年度の活動計画案や予算案について審議され承認されました。各クラスから7件の要望が出されましたが、ひとつひとつ丁寧に回答を説明していました。生徒会執行部の生徒達が事前の準備を十分に行い、最初から最後まで立派に総会の議事進行をしていました。



定通体育大会目指して

今月開催される第62回宮城県高等学校定時制通信制体育大会に向けて、各運動部は練習に熱が入っています。日頃の練習の成果を十分に発揮して、満足のいく戦いをしてほしいと思います。(大会日と会場は種目によって異なります。)

がんばれ! 宮二工!!



卓球部
(6/17: 仙台市体育館)



バドミントン部
(6/17: 仙台工業高校)



陸上競技部
(6/24: 仙台市陸上競技場)



柔道部
(6/17: 仙台大志高校)

PTA総会

5月2日(火)にPTA総会が開かれました。総会の前に希望する保護者の方には、生徒と一緒に食堂で給食を食べていただきました。1時間目は授業参観となり、生徒達も少し緊張した様子でした。

総会では、事業計画や予算・決算等について協議が行われ予定された議案はすべて承認されました。役員改選により、栗村前会長から庄子新会長にバトンタッチされました。

